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Das Treffen der ehema I i gen Waffenplatzfeldpost-Uof
Am 5. Dezember 2000 fand in der Kaserne Aarau das erste Treffen der ehe-
mal igen Waffenplatz-Feldpost-Uof statt.

Es war nicht einfach. die Adressen herauszuf inden. aber zum Glück habe ich in
meinem alten Dossier Unter lagen gefunden und mit  der Adressl iste unseres
Verbandes konnten 30 Kameraden zur Tagung eingeladen werden. 1 1 Ehemali-
ge sind gegen die Mit tagszeit  aus fast al len Landestei len eingetroffen, einige
haben sich entschuldigt.

Beim Ap6ro in der Kant ine lernten wir  uns wieder kennen, denn es waren zum
Tei l  30 Jahre oder länger.  sei t  man einzelne Kameraden wieder sah.

Nach dem Motto , ,weisch no" wurden al te Erinnerungen ausgetauscht.  In
meinen noch nicht vernichteten Unter lagen habe ich eine Zusammenstel lung
wicht iger Ereignisse unserer Berufsgruppe, vor al lem aber unseren Kampf für
eine bessere Anerkennung aufgel istet und meinen Kameraden vorgetragen.

Kurz nach dem zweiten Weltkrieg, im Jahre 1947, wurden die ersten Kas PO
zivi l recht l ich während der Dauer der Rekrutenschulen eingesetzt.  lm Jahre 1958
zählte man 24 "st  Kas PO, wie man uns damals nannte. Die neuen Weisungen
der FPD für die Berufskategorie wurde, man staune, -  vom damaligen Chef
EMD, Bundesrat Paul Chaudet.  genehmigt.

lm Laufe der nächsten Jahre konnten wir unsere ziv i l recht l iche Stel lung sehr
fortschri t t l ich ausbauen, und das dank weits icht igen Chefbeamten der damal i-
gen Generaldirektion PTT.

Auf den 1. Januar 1963 wurden 11 Kameraden zu Fw und Kamerad Robert
Schilt auf dem grössten Waffenplatz Thun zum Adj Uof befördert.

Einen grossen Erfolg konnten wir verbuchen, als auf Januar 1969 den Waffen-
platz Feldpost-Uof eigens für den Postdienst neue VW Transporter zugeteilt
wurden. Auf den 1.1.1971 wurden 12 Kameraden zu Adi Uof befördert .  So-
weit  nur einige meiner Reminiszenzen.

Man war sichtlich begeistert von diesem Treffen und die Frage tauchte auf
, ,wann sehen wir uns wieder?" Es wurde mil i tär isch rasch entschieden. Die An-
wesenden beschlossen, das wir  uns am 4. Dezember 2OO1 wiederum in der
Kantine der Kaserne Aarau treffen.

lch freue mich heute schonrnd hoffe, dass viele Ehemalige dabei sein werden.

Heiri Pfaff
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